



第4号

令和4年7月22日  
奥州市立姉体小学校  
文責 校長(松本)  
TEL 0197-26-2033

# 1学期ありがとうございました 楽しく安全な夏休みを！

1年生45名を迎えスタートした1学期。246名全校児童が元気に1学期を終えることができました。

4月から子ども達は友達と力を合わせ、励まし合いながら学習・生活をしてきました。運動会では、力を合わせる姿や全力を出す姿を見ることができ、心も体もたくましく成長していると感じることができました。



1年 ならべてならべて



2年 学区探検・菅原神社

日々の活動の中でも、自分の力をさらに伸ばそうと努力したり、友達と競ったりしながら励まし合う姿がたくさん見られました。

登校班リーダーは、毎日下級生をリードし安全な登校を心掛けました。グループをひっぱっていくのは簡単なことではないのに、元気のない子によりそい、声をかけながら登校する高学年もいました。

また、嬉しいことや楽しみなことをたくさん子ども達に聴かせてもらいました。優しい姿を見るたび、嬉しい話を聴くたび、姉体小の子ども達の温かな心、のびのびとした感性を感じます。きっとおうちでじっくり話を聴いてもらったり、困ったときには相談にのってもらったりしているのだろうと思っています。



3年 毛筆学習

保護者のみなさまには、検温やマスクの着用、手洗い、手指消毒等感染予防にご協力いただきました。おかげさまで子ども達は、友達と一緒に元気いっぱい校庭を走り回り、笑顔で学校生活を送ることができました。ありがとうございました。

いよいよ、7月23日(土)から夏休みに入ります。長期休業でしかできないことに取り組み、さらにたくましくなった子ども達と2学期会えることを楽しみにしています。



4年 校外学習・徳水園



5年 自然教室・フォークダンス



6年 修学旅行・津波伝承館

# 犯罪に巻き込まれないために！

6月24日(金)に防犯教室を行いました。姉体地区センターと姉体振興会が企画し、毎年実施しています。奥州警察署と常盤交番の方から低学年は「誘拐から身を守るために」高学年は「ネット犯罪にあわないために」について教わりました。

低学年は、防犯標語「いかのおすし」を復唱したり、声で助けを求める練習をしたりしました。万が一の時に声を出せるよう、いつもあいさつができることよいことも教えていただきました。



高学年は、自分の身を守るため、危険なサイトへアクセスしないことやネットで知り合った人を安易に信用しないことを学びました。また、チャットやメールは相手の顔が見えないので、相手の反応や表情がわかりません。言葉だけで本当の気持ちや言いたいことを伝える難しさがあることも知りました。



【防犯標語 いかのおすし】

いか いかない の のらない お 大声を出す す すぐ逃げる し 知らせる

## 交通無事故1000日運動8回目

### 488日達成 (7月22日現在)

昭和60年に姉体小児童が交通事故に遭い、亡くなりました。地域や学校が一丸となり、大切な命を守るため無事故1000日運動が始まりました。

事故にあわないようご家庭で声をかけていただいていること、スクールガードさんが子ども達と一緒に登校を見守ってくださること、子ども達が命を守るよう努力していること等で、1学期は大きな事故がなく、安全に登下校することができました。

大切な命を守るために、ご家庭でも今一度子ども達に声をかけていただきたいと思います。よろしくお願ひします。

ホール前の掲示・だるま→



## 休み時間終了→即ダッシュ！

いつも感心しています。休み時間終了のチャイムと同時に校庭で遊んでいる子ども達はかけ足で戻ります。素晴らしい姿だなあと思って校長室から見ています。

時間やルールを守ることができる子は、大きくなったら周りの人と力を合わせて行動できる力の土台があると思います。



## はじめてのタブレット

1年生がアンケート回答のため、タブレットを使用しました。6年生にサポートしてもらっての回答。どの子も真剣でした。



○●○ お知らせ ○●○

### 校報「姉体の子」

ホームページではカラーでご覧いただけます。

日々の子どもの活動の様子をブログでもご覧いただけます。

### 教育相談

お子さんの学習や生活のこと、困っていることや悩んでいることがありましたら、教育相談期間にご相談ください。また、お子さんの発達について気になることがありましたら、本校特別支援コーディネーター石川へご相談ください。



